



Pressemitteilung

Gemeinsame Besichtigung des neuen Messestandorts

Köln ist immer eine Reise wert – ein besonderer Grund wird am 18. und 19. Oktober 2013 die 2. „Orthopädie Schuh Technik – Europäische Fachmesse und Kongress“ sein. Neben den zahlreichen Sehenswürdigkeiten und kulturellen Highlights bietet die Domstadt als neuer Veranstaltungsort optimale Bedingungen für Besucher und Aussteller. Zur Vorbereitung der Veranstaltung trafen sich Ausstellerbeirat, Veranstalter und ideeller Träger am 19. Juli am neuen Messestandort in Köln.

Hendrik Witzel, Sprecher der Interessengemeinschaft der Aussteller und Martin Sierant von der Firma Schein als Vertreter der Eurocom, nahmen gemeinsam mit Vertretern des Maurer-Verlages – Veranstalter der Messe und des Kongresses – und dem Zentralverband Orthopädieschuhtechnik, der ideeller Träger der Veranstaltung ist, den neuen Messestandort in Augenschein. Zielsetzung des Treffens war, sich bezüglich der Gestaltung von Messe und Kongress sowie in der Vorbereitung der Messe abzustimmen.

Sandra Orth, verantwortliche Projektleiterin für die Veranstaltung bei der Messe Köln, erläuterte zu Beginn die Rahmenbedingungen für die Veranstaltung. Schon hier zeigte sich, dass die Wahl für Messe und Kongress mit Köln genau auf die richtige Stadt fiel. Durch die zentrale Lage und die hervorragenden Verkehrsanbindungen ist Köln für Besucher und Aussteller gleichermaßen gut zu erreichen. Die Messehalle ist nur einen kurzen Fußweg vom Bahnhof Köln/Messe-Deutz zu erreichen. Wer mit dem Auto kommt, parkt nur 80 Meter vom Eingang entfernt.

Gegenüber der ersten Messe 2011 ermöglicht es die Messehalle 4.2 der Kölner Messe durch ihre Größe, dass alle Stände in einer Halle sein werden. Hier werden auch die Campus-Fläche und das Forum mit den kostenlosen Vorträgen zu finden sein.

Besonderer Wert wurde in der Planung wieder darauf gelegt, dass Kongress und Messe eng verknüpft werden. Für den Kongress und die Seminar- und Workshop-Räume steht die „Galerie“ zwischen den Hallen 4 und 5 zur Verfügung – direkt an der Messehalle in ansprechendem Ambiente verspricht das Fachprogramm nicht nur inhaltlich ein Highlight zu werden. Darum waren sich Veranstalter, ideeller Träger und die Ausstellerbeiräte einig, dass man mit dem Stand-ort Köln für die kommenden Jahre genau die richtige Entscheidung getroffen hat.

Bildunterschrift:

Von den Möglichkeiten, die der Messestandort Köln bietet, zeigten sich die Teilnehmer der Begehung begeistert. Mit dabei waren (v. l.): Elisabeth Vogel, Frank Schievink (beide Zentralverband Orthopädieschuhtechnik), Kathrin Ernsting, Wolfgang Best (beide C. Maurer Druck und Verlag), Hendrik Witzel (Firma Vacupress Apparatebau, Vertreter der Interessengemeinschaft der Aussteller), Michael Seelig (Zentralverband Orthopädieschuhtechnik), Sibylle Lutz (C. Maurer Druck und Verlag), Martin Sierant, (Firma Schein Orthopädie Service, Vertreter der Eurocom), Jan Heuwinkel (C. Maurer Druck und Verlag) und Sandra Orth (Kölnmesse Ausstellungen GmbH).

Alle wichtigen Informationen zur Messe finden Sie unter www.OST-Messe.de.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung
Kathrin Ernsting
C. Maurer Druck und Verlag
Tel. 07331/930-159
ernsting@maurer-online.de